

# Sechs neue Grossflächentafeln im Chablais

Das Chablais ist das Tor zum Wallis (VS). Hier ist der Tourismus ein wichtiger Wirtschaftssektor. Anreisende Besucher und Besucherinnen sollen früh auf die Sehenswürdigkeiten im Wallis hingewiesen werden. Die fünf touristischen Grossflächentafeln im Chablais auf der A9 zwischen Villeneuve (VD) und Saint-Maurice (VS) stammten aus dem Jahre 1999 und mussten ersetzt werden.



1



2



3

„Die 17 Jahre alte Fachwerkskonstruktion der SIGNAL AG war noch intakt“, so Fachberater und Niederlassungsleiter Christian Nançoz. „Das Design ist aber in die Jahre gekommen und auch der Reflektionswert der alten Grossflächentafeln war nicht mehr genügend.“

## Pilotprojekt Chablais

Der Tourismus ist im Wallis ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Deshalb war eine Erneuerung der touristischen Grossflächentafeln überfällig. Die kantonale Kommission für Strassensignalisation (KKS) hat gemeinsam mit dem Bundesamt für Strassen (ASTRA) ein neues Konzept für die touristische Beschilderung auf Autobahnen entwickelt. Mit enger Beteiligung

seitens touristischer und politischer Partner im Waadtland und Wallis wurde das Pilotprojekt Chablais erfolgreich realisiert.

## Sechs Grossflächentafeln auf der A9

Alle touristischen Hinweistafeln wurden komplett neu gestaltet und an den fünf bisherigen Standorten entlang der Autobahn A9 installiert. Eine erste Tafel wurde in Villeneuve in Richtung Wallis und je zwei in jeder Fahrtrichtung in Saint-Triphon (VS) sowie in Saint-Maurice montiert. Eine sechste Tafel mit dem Willkommensgruss „Bienvenue en Valais“ wurde in der Gemeinde Bex installiert.

Bild 1: Grossflächentafel Le Bouveret

Bild 2: Ausfahrt Richtung Port du Soleil.

Bild 3: Montage der Grossflächentafel in Saint-Maurice.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an unsere Zentrale in Büren



**SIGNAL AG**

032 352 11 11

Christiane Cirulli

Marysa Jaussi